

## Healing Hands

Wie ich bereits sehr deutlich in meiner Geschichte dargestellt habe, gab es bei mir im Leben Situationen, wo mein persönlicher Akku komplett leer war, mein Körper total platt war. Meine Heilpraktikerin hat bei mir immer dann den Heilungsprozess Healing Hands angewandt. Durch Anzapfen aus der geistigen Welt plus Auflegen der Hände an bestimmten Körperstellen, durchströmte mich lichtvolle Heilungsenergie. Die Anwendung dauerte ca. 60 Min. – im Anschluss daran fühlte ich mich immer wie neu geboren. Komplette Transformation war eingetreten – kein Stress mehr, Blockaden und Mauern waren wie weggesprengt, war wieder in meiner kraftvollen Energie, absolute Ruhe kehrte ein. Da wusste ich, diesen Heilungsprozess möchte ich unbedingt erlernen. Zwischen Himmel und Erde gibt es unendliche Möglichkeiten. Es ist alles nur Energie!

Im Mai 2022 war es dann endlich soweit, ich habe die Fähigkeiten erlernt, diesen wundervollen Heilungsprozess selber an Klienten durchführen zu dürfen - was für ein Geschenk - danke!